

Fecha: 27-06-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Corte Suprema estiró en tres meses la espera de Mane Swett

Pág. : 30

Cm2: 335,6

VPE: \$ 1.845.569

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

 No Definida

ENRIQUE NIÑO

La lucha judicial de Mane Swett para recuperar a su hijo ha sido larga, pero ahora se alargó aún más. Después que ella decidiera recurrir a la Corte Suprema de Estados Unidos para que revise el fallo de primera instancia que negó el regreso del menor a Chile, el máximo tribunal estadounidense debía pronunciarse antes del 26 de junio al respecto y así lo hizo, fijando para el 29 de septiembre la revisión del caso, por lo que la actriz deberá esperar tres meses para saber si aún tiene posibilidades legales de que el niño retorne a Chile.

Después que el menor no fuera devuelto por su padre, John Bowe, en el verano del 2023, la actriz inició en febrero del 2024 las acciones legales para lograr la devolución de su hijo, amparándose en el Convenio de La Haya sobre Sustracción Internacional de Menores, lo que se extendió por todo el año pasado después que el Distrito Sur de Nueva York negara la solicitud de Swett apoyándose, básicamente, en dos aspectos: que el niño ya estaba bien asentado en Estados Unidos y que era su deseo quedarse viviendo en ese país. Tras perder la apelación en el Segundo Circuito y también la reconsideración en esa instancia, este año la actriz decidió llegar a la Corte Suprema.

Después de lograr una extensión en el plazo para recurrir ante el máximo tribunal estadounidense, en marzo, una segunda petición en el mismo sentido fue rechazada en mayo, por lo que el 22

El máximo tribunal de Estados Unidos determinó cuándo se verá el caso de su hijo

Corte Suprema estiró en tres meses la espera de Mane Swett

de ese mes presentó la solicitud para que el fallo sea revisado.

El pasado 20 de junio, la abogada de John Bowe, Karen King, le informó a la Corte que su defendido renunciaba a su derecho de responder a la petición presentada por la defensa de Swett ante el máximo tribunal. Cabe mencionar que en la solicitud de la actriz se detalló, entre otras cosas, que en los últimos meses la relación de su hijo con ella "se volvió distante y hostil. (El niño) rechazó el afecto físico de su madre. Su otrora estrecha relación con su hijo ha sido reemplazada por silencio y distanciamiento", destacó la defensa de Swett en el escrito de 37 páginas.

El próximo 29 de septiembre, día en que se inicia el año judicial 25/26 de la Corte, los jueces del máximo tribunal estadounidense verán los antecedentes del caso y si cuatro de los nueve magistrados están a favor de revisar el caso, la Corte lo admitirá a consideración. De ser así, las partes deben preparar escritos y argumentaciones orales en un plazo que suele ser de meses, tras lo cual se emite una decisión final. Si la Corte determina no revisar el caso, la vía legal de Swett llega hasta ese punto.

John Bowe, por su lado, renunció a su derecho a responder a la solicitud de la actriz chilena.



La actriz aún tiene una puerta legal abierta.

RUBÉN GARCÍA